

En esta edición publicamos, a manera de suplemento, un cuento del destacado escritor nacional Fabián Dobles dedicado a los huelguistas de Puerto González Viquez.—

# ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE

VALE 25 CTS

EL EJEMPLAR

Apartado Postal: 2009

Director: RODOLFO GUTIERREZ

Año III

San José, Costa Rica, Domingo 18 de Setiembre de 1955

Nº 158

## BAJO EL SIGNO DE LA UNIDAD

### MANTIENEN SU HUELGA LOS TRABAJADORES DE PUERTO GONZALEZ VIQUEZ

El Comité de Huelga, que es unitario, gira instrucciones y toma medidas para cuidar comisariatos, estaciones de sigatoka, y las propias zonas de los americanos. Ordena mantener los servicios de sanidad y los dispensarios.

La Compañía, en la proposición de arreglo que ha publicado, confiesa las condiciones infames en que mantiene viviendo a sus trabajadores.

La Cámara de Agricultura, integrada por deudores de la Compañía y dirigida por un abogado de la misma, pide represión sangrienta para los huelguistas.

La United, a través de un Banco de los Estados Unidos, ha ofrecido un préstamo de \$ 50.000,00 a un personaje de las empresas Ulate. Así se explica la actitud de estas empresas en contra de los huelguistas.

### Entre tanto, las fuerzas democráticas del país se movilizan para ayudar a las víctimas de la United Fruit Co.

El sábado 10 de los corrientes, a las cinco de la tarde, se pararon las fincas de la United Fruit Co. en Puerto González. Los representantes de los trabajadores habían acordado que la huelga se iniciara en esa fecha y a esa hora, y el acuerdo fué cumplido a pesar de todas las maniobras para frustrarlo que pusieron en juego los agentes de la frutera dentro del movimiento obrero. Los trabajadores han puesto de manifiesto su decisión de luchar unidos por sus intereses comunes. No se han dejado engañar por las argumentaciones falaces del señor Solís, dirigente de la FETRABA, ni dividir por la maniobra que puso en juego el propio Gobierno, ni amedrentar por las múltiples amenazas que fueron formuladas en todos los tonos por las fuerzas interesadas en amordazar-

los y maniatarlos. Los propios dirigentes de la FETRABA, exceptuando a Solís, comprendieron la necesidad de acatar la voluntad de los trabajadores y se incorporaron a la lucha y se mantienen en ella.

#### EL COMITE DE HUELGA:

Al iniciarse la huelga, después de agotarse todos los medios posibles para evitar el conflicto, los trabajadores resolvieron constituir un Comité encargado de dirigir la huelga, de carácter unitario. Por consiguiente, en ese Comité hay representantes de la FOBA y de la FETRABA. Quedó integrado así: Domingo Rojas, Miguel Brenes Castillo, José Meléndez Ibarra, Isaías Marchena Mo-

—(Pasa a la Pág. v.)